

Le GRULAC plaide à l'UNESCO pour la levée des blocus



La Havane, 10 avril, (RHC).- Le Groupe de l'Amérique Latine et des Caraïbes, GRULAC, a plaidé ce jeudi à l'UNESCO pour la levée des mesures coercitives unilatérales afin que les pays en butte aux blocus puissent lutter sans obstacles contre la pandémie du nouveau coronavirus.

Au cours d'une vidéo-conférence avec les États membres de l'organisation convoquée par sa directrice générale, Audrey Azoulay, le Venezuela a confirmé, en tant que président tournant du GRULAC, l'appel que le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, a lancé fin mars afin de suspendre ces mesures.

Plusieurs nations, dont le Venezuela, Cuba, l'Iran et la Syrie font l'objet de blocus et d'actions hostiles par les États-Unis. L'administration Trump a jusqu'à présent fait fi de la clameur internationale.

Au cours de son intervention à ce forum en ligne pour aborder la menace que fait planer le Covid-19, Mme Azoulay a insisté sur la nécessité de redoubler la coopération et la solidarité internationale.

Elle s'est prononcée pour des solutions collectives et pour le multilatéralisme nécessaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219425-le-grulac-plaide-a-lunesco-pour-la-levee-des-blocus>



Radio Habana Cuba